

ECONOMÍA

Calidad Inmobiliaria anuncia una nueva opción para invertir en proyectos inmobiliarios a través del mercado bursátil guatemalteco



By **Editor 3** 10 Febrero, 2026



Guatemala. Calidad Inmobiliaria anuncia la incorporación de Oakstone Capital, S.A. al mercado bursátil guatemalteco, una iniciativa que busca acercar las inversiones inmobiliarias a más personas, utilizando los mecanismos formales y regulados de la Bolsa de Valores Nacional, S.A.

Esta incorporación se realiza mediante una alianza estratégica con Mercado de Transacciones, S.A., lo que permitirá que inversionistas puedan adquirir acciones de Oakstone Capital a través de la bolsa, de una manera similar a como se invierte en otras empresas listadas en el mercado de valores.

Oakstone Capital es una sociedad constituida en Panamá que fue autorizada por el Registro de Valores y Mercancías de Guatemala para ofrecer hasta 50,000 acciones al público inversionista. Estas acciones estarán denominadas en dólares estadounidenses y podrán ser adquiridas por inversionistas interesados en participar en proyectos inmobiliarios, desarrollados y administrados bajo estándares profesionales y de transparencia.

En términos simples, esta operación permite que personas y empresas puedan invertir en el sector inmobiliario sin necesidad de comprar directamente una propiedad, participando a través de productos de inversión inmobiliaria, estructurados y supervisados por las autoridades correspondientes.

“La llegada de Oakstone Capital al mercado bursátil guatemalteco representa un paso importante para modernizar la forma en que se invierte en bienes raíces en el país. En Calidad Inmobiliaria creemos en crear oportunidades de inversión claras, confiables y alineadas con las mejores prácticas, que generen valor a largo plazo para Guatemala”, señaló Oliver Leonowens, CoCEO de Calidad Inmobiliaria.

La colocación de estas acciones se realizará exclusivamente en la Bolsa de Valores Nacional, S.A., con el acompañamiento de Mercado de Transacciones, S.A., que será responsable de estructurar, administrar y coordinar la oferta, junto con los agentes de bolsa autorizados que participen en el proceso.

Los recursos obtenidos de esta inversión se destinarán a la gestión y desarrollo de proyectos inmobiliarios en Guatemala, impulsando la actividad económica, la generación de flujos financieros sostenibles y el crecimiento del sector construcción y bienes raíces, todo dentro de un marco regulado y transparente.

Las acciones están registradas en cumplimiento a las regulaciones legales panameñas —país de origen de Oakstone Capital— y su oferta pública se encuentra debidamente inscrita de conformidad a lo requerido por la Ley del Mercado de Valores y Mercancías de Guatemala y regulaciones conexas, lo que brinda mayor seguridad jurídica a los inversionistas.

Desde una visión de largo plazo, esta iniciativa fortalece el mercado bursátil guatemalteco al ofrecer nuevas alternativas de inversión, fomenta la participación de capital regional y contribuye a consolidar al mercado de valores como una herramienta moderna y confiable para financiar proyectos productivos.

“Esta alianza entre Calidad Inmobiliaria, Oakstone Capital y Mercado de Transacciones busca generar confianza, atraer inversión y contribuir al crecimiento sostenido del mercado de valores en Guatemala”, concluyó Oliver Leonowens, CoCEO de Calidad Inmobiliaria.

Fuente. Calidad Inmobiliaria